



La presentación de escritos iniciadores aumentó un 15% respecto a 2019 tras la reactivación de Lexnet

Tras dos meses con restricciones para [poder presentar escritos en LexNET](#), la primera semana tras la reactivación de este servicio, entre el 15 y el 22 de abril, **ha recogido más de 60.640 presentaciones de escritos iniciadores de trámite, representando un 15% más que el registrado en la misma semana de 2019.** LexNET ha reabierto completamente y sin problemas.

La Subdirección General de Planificación y Gestión de Transformación Digital ha sido el organismo encargado de elaborar este informe, que ha monitorizado el uso del sistema de comunicaciones electrónicas desde el 15 de abril, fecha cuando se alzaron las restricciones para la presentación de escritos a los juzgados.

Las cifras recogidas varían dependiendo de las Comunidades Autónomas. Entre las que han registrado un **mayor incremento en la presentación de escritos iniciadores se encuentran la Comunidad de Madrid, las Islas Canarias y la Comunidad Valenciana.** En cambio, Asturias, La Rioja y Castilla y León apenas han incrementado sus reg

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |